



Pemda Didesak Percepat Vaksinasi Remaja

YOGYA (KR) - Komisi A DPRD DIY mendesak kepada Pemda DIY segera mempercepat vaksinasi remaja. Menjelang tahun politik, fasilitasi kesehatan bagi penyelenggara juga harus mendapatkan perhatian.

Hal tersebut diungkapkan Ketua Komisi A DPRD DIY, Eko Suwanto, Selasa (17/1). Menurutnya, anggaran di OPD harus dimaksimalkan. Terutama untuk percepatan vaksinasi, karena ini termasuk upaya pencegahan penyakit menular.

"Mengapa ini mendesak? Sebab untuk sasaran vaksinasi kelompok remaja cukup lambat. Angkanya kecil, baru 11 persen. Belajar mengajar dan tatap muka sekarang sudah berjalan," katanya.

Untuk itu pihaknya mendesak komitmen Pemda dalam hal vaksinasi yang ternyata belum dikerjakan pada Desember 2022 kemarin. Menurutnya, tahun ini harus segera terealisasi.

"Percepatan bisa dilakukan di sekolah atau gabungan sekolah pada jam yang tidak mengganggu proses belajar di seko-

lah. Seperti saat istirahat maupun usai pulang sekolah. Sisi teknis bisa dilakukan percepatan vaksinasi," ujarnya.

Guna tingkatkan perekonomian, harus dicek kembali sarana prasarana di pusat keramaian. Seperti pusat perbelanjaan, tempat wisata dan yang lain. Apakah masih tersedia tempat cuci tangan, tetap disiplin menggunakan masker dan yang lain.

Senada diungkapkan anggota Komisi A DPRD DIY Heri Dwi Haryono. Menurutnya, di tempat keramaian dan kerumunan masih membutuhkan sarana dan prasarana yang berkaitan dengan pencegahan penyakit menular. Terutama di daerah destinasi wisata yang tersebar di empat kabupaten, Bantul, Kulonprogo, Sleman dan Gunungkidul.

"Saya kira mulai sudah tidak tampak lagi sarana dan prasarana untuk pencegahan Covid-19. Sudah tidak lagi ada perhatian bersama, maka kita ingatkan pemangku kepentingan fasilitasi dan sediakan sarana dan prasarana cegah Covid-19," katanya. **(Awh)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005